



Regierungsratsbeschluss vom 14. November 2023

Schriftliche Anfrage Sandra Bothe betreffend der Teilautonomie an Schulen:
Harmonisierung, Belastung, Grenzen

P235412

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Teilautonom geleitete Schulen bieten viele Vorteile, sowohl für die Schülerinnen und Schüler als auch für die Schule und ihre Mitarbeitenden selbst. Dank den teilautonom geleiteten Schulen sind pädagogische Eigenverantwortung und wirksame Personalführung sowie ein effizienter Mitteleinsatz und notwendige standortspezifische Ausprägungen möglich. Die Volksschulleitung als vorgesetzte Stelle der Schulleitungen sorgt für Kohärenz und Entwicklung über die ganze Volksschule hinweg und ist verantwortlich für einheitliche Qualitätsstandards. Nur dank geleiteten Schulen und allen daran Beteiligten kann die Volksschule auf die Bedürfnisse der Kinder und Jugendlichen eingehen und qualitativ hochwertige Bildung gewährleisten.

